

# ひまわりぐみだより



2024年 5月  
馬橋保育園

新緑が美しく、過ごしやすい気候となりました。進級してから一か月。年長になったという自覚が芽生え、様々なことに意欲を持って取り組んでいる子どもたちの姿がたくましく見えます。ただ、張り切っている分家ではわがままになったり、ちょっとしたことでイライラしたりと、疲れが心と体に出やすい時期でもあります。子どもたちは頑張りたい気持ちと甘えたい気持ちのバランスを取りながら成長していくため、その姿を受け止めながら園生活を豊かなものにしていきたいと考えています。



## 今月のねらい

- 身近な春の自然に興味を持ち、戸外で思い切り体を動かして遊ぶ。
- 遠足や行事を通して異年齢児と関わりを深め、見本となる自覚や思いやりの気持ちを育む。



## 今月の行事



- 8日(水) 身体測定
- 9・23日(木) 英語であそぼう
- 15日(水) 春の検診
- 24日(金) 4・5歳遠足
- 27日(月) サッカー教室
- 28日(火) 保護者会
- 31日(金) 避難訓練

## ひまわりプロジェクト!

ひまわり組になり、保育園で過ごすラスト一年。子どもたちと一年間をかけて、色々なことに挑戦したり、体験したりしてほしい!という思いを込めて今年ではテーマを決めました。2024年のひまわり組のテーマは「世界」です🌍世界にはどんな国があるんだろう?世界にはどんな友だちがいるんだろう?世界にはどんな食べ物があるんだろう?子どもたちが世界に興味を持ち、いつか大きくなった時にこの時の体験が少しでも力になりますように!4月は「日本」について学びました。日本の主食である、「米」についてゆり組からのクッキングの先生、新内先生に研ぎ方を教わり、日本の伝統文化の一つ、浴衣について実際に触れました。来月はどの国に出会えるんでしょう!お楽しみに!

## こいのぼり制作🎏

5月5日はこどもの日!子どもたちは「GWだ♪」と大喜びです。こどもの日にむけて、こいのぼり制作をしました。今年はマスキングテープで仕切られた枠をパレット絵の具で好きな色で塗りました。パレット絵の具の難しさはひまわりレベル...!一度好きな色を塗ったら、バケツで筆をきれいに洗い、次の色で塗ります。洗うことを忘れてしまうと、どんどん色が混ざってしまい、不気味な色になってしまうのですが、さすがひまわり組。きれいに塗ることができました。こいのぼりは、人生で遭遇する難関を鯉のように突破し、立身出世してほしいという願いが込められているそうです。ひまわり組の子どもたちも様々な困難に挑戦し、鯉のように突破!してほしいですね。